

Malam Puncak Perayaan HUT PGRI Ke-77 dan HGN Ke-29 Nova Rulita Dapat Apresiasi Dari Dr.H.Arsal Aras

Rosmini - MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID

Nov 25, 2022 - 22:47



Mamuju Tengah - Malam Ramah Tama sekaligus penutupan puncak perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) PGRI Ke-77 dan Hari Guru Nasional (HGN) ke-29 dirangkaikan dengan penyerahan Hadiah untuk para Pemenang bertempat di Pendopo Rujab Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah Jumat 25/11/2022.

Sesuai laporan ketua Panitia Muhammad Arif S.Pd, M.Pd Kegiatan ini memperlombakan Enam Cabang olahraga diantaranya Sepak Bola, Takraw, Volly, Tenis Meja, Catur dan Senam serta cabang Seni yaitu Vokal Grup, Karaoke, Cipta Baca Puisi dan Devile.

Perlu diketahui Malam penutupan Porseni Pertama PGRI Kabupaten Mamuju Tengah, Penampilan Nova Rulita membuat Penonton merinding dengan

penampilan Cipta Baca Puisinya yang menghipnotis para tamu Pendopo Rujab Ketua DPRD.

Apresiasi yang sebesar-besarnya terhadap Nova Rulita yang baca Puisi, ini luar biasa, Ucap Pembina PGRI Dr.H.Arsal Aras sekaligus Pejabat Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah saat memberi sambutan.

“Tempat belajar bukan cuma dalam Kelas tapi semua tempat bisa dijadikan ruang belajar dan Merdeka Belajar itu memberikan ruang kepada anak, tidak lagi harus ditekan seperti yang dijelaskan dalam puisi tadi, “Ungkapnya.

Lanjut ia mengatakan baginya Inovasi itu memberikan cermin kepada anak agar terarah supaya punya kemauan untuk belajar

“Pacula anak kita untuk bersaing dikampung sendiri agar mereka kelak bisa mengabdikan di Mamuju Tengah jangan sampai lapangan pekerjaan dinikmati orang luar seperti penerimaan PNS tahun kemarin, “Harapnya.

Sementara Asisten bidang Pemerintahan dan Administrasi Publik Bahri Hamzah mewakili Pemerintah Kabupaten Mamuju Tengah tentunya sangat mendukung Kegiatan Porseni PGRI Ke-77 dan HGN ke-29.

Ia berharap kedepannya ditingkatkan dan dikembangkan, intinya kita menjalin silaturahmi, mempersatukan teman-teman Guru dari berbagai pelosok yang ada di Kabupaten Mamuju Tengah.

“Ada Lima Kecamatan Jika selama ini kurang bertemu, silaturahmi, kurang menjalin persahabatan maka dengan kegiatan ini bisa terjalin kembali, “Tutupnya.